
Ваш надежный партнер в поиске работы и подборе персонала
  

 
Малик Роман
QA ENGINEER TESTER

 26 апреля
2023     Город: Харьков

Возраст: 37 лет
Режим работы: полный рабочий день, свободный график работы, удаленная работа
Категории: IT, WEB специалисты, Другие предложения

 Состою в браке    

Войдите или зарегистрируйтесь на сайте как работодатель, чтобы видеть контактную информацию.
Опыт работы

QA Tester
uTest (IT), Харьков
01.2022 − По настоящее время (4 года 2 месяца)

Обязанности:

Quality control of products being developed.
Identification and analysis of bugs, errors and problems that contribute to users when working with software products
Development of test plans.
Documenting detected bugs and defects (working with bugtrackers Jira and 16bugs).
Контроль качества разрабатываемой продукции.
Выявление и анализ багов, ошибок и проблем, которые мешают пользователям при работе с программными
продуктами
Разработка тестовых планов.
Документирование обнаруженных багов и дефектов (работа с багтрекерами Jira & 16bugs).

Electrical Substation and Networks Service Engineer
Novoterm LLC (Termolife LLC) (Виробництво), Харьков
05.2021 − 12.2023 (2 года 7 месяцев)

Обязанности:

Organization and control of reliable and economical equipment operation.
Organization of testing and assimilation of new energy equipment and energy
software.
Organization and control of overhaul, maintenance, repair of equipment and substation structures.
Organization and control of technical training of subordinate personnel.
Organization and control of compliance by subordinate personnel with labor protection and fire safety requirements.
Организация и контроль надежной и экономичной работы оборудования.
Организация тестирования и внедрения нового энергетического оборудования и энергетического
программного обеспечения.
Организация и контроль проведения капитальных, текущих ремонтов, технического обслуживания оборудования и
сооружений подстанций.
Организация и контроль проведения технического обучения подчиненному персоналу.
Организация и контроль соблюдения требований охраны труда и пожарной безопасности подчиненным персоналом.

Образование

O.M.Becetov National University of Urban Economy in Kharkiv (Харьков)
Специальность: Electrical Engineering, Інженер-енергетик

https://jobs.ua/rus/resume/kharkov
https://jobs.ua/rus/login/?return_url=/rus/resume/pdf/1181166
https://jobs.ua/rus/register


•
•
•
•

полное высшее, 09.2007 − 07.2012 (4 года 9 месяцев)

Electromechanical College NUUE in Kharkiv (Харьков)
Специальность: department of “Installation and operation of electrical equipment of enterprises and civil
structures”
средне-специальное, 09.2003 − 06.2007 (3 года 9 месяцев)

Дополнительное образование
 Дія. Цифрова Освіта. 2023р
 Jan 2021 - Present, "QA Engineer" at Artsiom Rusau QA Life
 Sep 2021 - Dec 2021, "Quality Assurance Junior" at Telesens Academy, license: TA/CG/QAJ-124001/2021
 Apr 2021 - Jun 2021, "Quality Assurance Core" at Telesens Academy, license: TA/CG/QAC-198001/2021Apr 2021 - Jun

2021, "Quality Assurance Core" at Telesens Academy, license: TA/CG/QAC-198001/2021

Знание языков
Украинский - Продвинутый (свободно), Русский - Продвинутый (свободно), Английский - Средний
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